Pressespiegel

BNN Bruchsal BNN Bretten BNN Kreisseite Brettener Woche Kurier

0 0

0 Pforzheimer Zeitung 0

0

Bruchsaler Woche IHK Wochenblatt

Pforzheimer Rundschau

Mühlacker Tageblatt

www.ka-news.de 0 www.bruchsal.org.de 0 www.bak-bretten 0 www.landfunker.de 0



Bruchsal

Das LOKALE Regionalportal

Bruchsaler »Woche« Nr. 43 / Donnerstag, 25. Oktober 2012



IG Metall Bruchsal-Bretten ehrt Gewerkschaftsmitglieder

"Die Herausforderungen der Zukunft werden nicht einfacher"

(es). Mit einem festlichen Bankett im großen Saal des Bürgerzentrums Bruchsal ehrte die IG Metall Bruchsal-Bretten 463 langjährige Gewerkschafter, die in diesem Jahr ein rundes Mitgliedschaftsjubiläum feiern. Eberhard Schneider, erster Bevollmächtigter der IG Metall Bruchsal, würdigte Treue und Verdienste der Jubilare.

"Ihr habt die Gewerkschaft vor Ort geprägt und die Voraussetzungen dafür geschaffen, dass es in Bruchsal eine handlungsfähige IG Metall gibt", so Schneider. Dabei habe es viele betriebliche und gesellschaftliche Auseinandersetzungen zu bestehen gegeben, in denen die Mitglieder auch bereit gewesen seien, für ihre Ziele zu kämpfen und auf die Straße zu gehen. Die Einsatzbereitschaft, die die Jubilare über Jahrzehnte gezeigt hätten, sei auch heute gefragt. Die IG Metall Bruchsal-Bretten könne stolz darauf

sein, auch 2012 wieder einen Mitgliederzuwachs zu verzeichnen. Schneider versprach den Jubilaren, in dem Bemühen um eine Humanisierung der Arbeit nicht nachzulassen. Oberbürgermeisterin Petzold-Schick dankte allen langjährigen Mitgliedern für die beständige und treue Mitarbeit in der IG Metall: "Die Herausforderungen der Zukunft werden nicht einfacher. Bitte engagieren Sie sich weiter und geben Sie ihren reichen Erfahrungsschatz an die Neumitglieder weiter. Sie werden gebraucht."

Festansprache

Die traditionelle Festansprache zur Jubilarfeier hielt Gerhard Wick. Der Stuttgarter IG-Metall-Bezirkssekretär die jahrzehntelange Verbundenheit der Jubilare mit ihrer Gewerkschaft hervor: "Eine solch lange Zugehörigkeit und enge Bindung an eine Organisation findet man sehr selten."



Geehrte im Bereich Bruchsal für 40 Jahre Mitgliedschaft in der IG Fotos: pr



Die Geehrten für 50 Jahre Mitgliedschaft in der IG Metall

Wick skizzierte die gesellschaftlichen Entwicklungen der zurückliegenden sechs Jahrzehnte und rief den Gewerkschaftsjubilaren den gemeinsamen Weg und das dabei Erreichte in Erinnerung, von der Lohnfortzahlung im Krankheitsfall bis zur Arbeitszeitverkürzung. Auch die Zukunft dürfe nicht dem Zufall überlassen werden, betonte er vor den zahlreichen Zuhörern. "Angesichts eines heutigen relativ großen Krisenpotentials sei es die vorrangige Aufgabe der Gewerkschaften, diese Entwicklung zu erkennen und umzukehren", so Wick abschließend.

Für ein gelungenes musikalisches Rahmenprogramm sorgten die Breakdance-Gruppe "Experience Crew", die "Edlen Saalbachtropfen" sowie "Die munteren Mütter".

Ehrungen

Geehrt wurde aus Bruchsal für 60-jährige Mitgliedschaft Heinz Grieshaber.

Jan Bozo, Erna De Buhr, Franz Eppele, Kurt Fuchs, Günter

Heidt und Karlheinz Öchsler sind die IG-Metall-Mitglieder aus Bruchsal, die für ihre 50-jährige Mitgliedschaft geehrt wurden.

Folgende Bruchsalerinnen und Bruchsaler sind seit 40 Jahren Mitglied der IG Metall und wurden hierfür geehrt: Rolf Abele, Erich Bannholzer, Rosa Bauknecht, Alois Bisson, Kurt Bittrolff, Eva Bodrik, Agathe Deiss, Rolf Dörfler, Uwe Durst, Renate Fehrenbach, Mara Ferencak, Zoi Flaxmeier, Lieselotte Grassel, Peter Hirsch, Slavica Jovanovic, Wolfgang Kling, Anica Krajina, Bruno Kratochwill, Rosa Langner, Ilse Mannek, Harald Maser, Marija Mavridou, Mathias Mergl, Elisabeth Müller, Bruno Nehring, Pagenkopf, Werner Pagenkopf, Kata Pentek, Staza Peric, Theresia Philipp, Walter Ries, Horst Röschl, Norbert Rothengass, Ümüs Sahin, Marianne Schnatterbeck, Gudrun Schwedes, Regina Specht, Günter Stelzer, Mira Tot, Annemarie Unger, Dimitra Varitimou, Klaus Vittallowitsch, Irmgard Wanke, Hans-Jürgen Wassmer, Roland Will.